

W N  
17.11.09

# Dem Museum mit der Lok verbunden

## Pängelanton ernennt neue Ehrenlokführer



Ulf Imort (r.), Hermann Kurz (l.) und Egon Clephas (m.) sind neue Ehrenlokführer bei Pängelanton. Foto: jvg

-jvg- **Münster.** Ehrenlokführer auf Lebenszeit – mit dieser Auszeichnung bedachte der Förderverein Pängelanton Denkmal-Lok der KG Pängelanton Egon Clephas. Als jahrelanger Denkmal- und Museumsmeister hatte sich Clephas um den Titel „Vörnste Baas“ verdient gemacht. „Clephas war der Initiator unseres Fördervereins“, lobte Präsident Werner Geitz.

Regelmäßig ehren die Gremendorfer Karnevalisten auch Personen, die in ihrem Stadtteil und im karnevalistischen Brauchtum beheimatet sind. Die Pängelantoner hatten deshalb Dr. Hermann Kurz und Ulf Imort am Freitagabend in der Gaststätte Seborn in ihre Reihen gebeten. Die Karnevalisten ernannten beide zu Ehrenlokführern in ihrer Gesellschaft. Hermann Kurz ist Chirurg im evangelischen Kran-

kenhaus in Münster, seine Ehefrau, Bettina Kurz, ist Augenärztin in einer in Gremendorf ansässigen Praxis. „Seine Hobbys sind Tauchen und Tennis“, stellte der Leiter des Pängelanton-Museums, Detlev Simon, den neuen Lokführer vor.

Ulf Imort war in 2006 Münsters Karnevalsprinz und ist Inhaber der gleichnamigen Fahrschule, von der es mittlerweile drei Filialen im Stadtgebiet gibt. Simon stellte Imort als passionierten Golfer vor. „Sein Handicap ist höher als seine Punktzahl in Flensburg“, scherzte der Museumsleiter über den neuen Ehrenlokführer.

Von den diesjährigen Einnahmen will der Förderverein die Toilettenanlagen im Museum erneuern lassen, außerdem sollen Dämmarbeiten am Fußboden ausgeführt werden.